



## Detailansicht des Regelungsvorhabens

### Einführung einer bundeseinheitlichen Pflegeassistenzausbildung

**Stand vom 24.05.2024 12:20:13 bis 05.06.2025 13:58:12**

**Angegeben von:**

Verband Deutscher Privatschulen Niedersachsen-Bremen e. V. (R003656) am 19.04.2024

**Beschreibung:**

Das BMG plant die Einführung einer bundeseinheitlichen Pflegeassistenzausbildung, um bundesweite Ausbildungsstandards zu setzen und die bisherigen Länderregelungen zu vereinheitlichen. Die Interessensvertretung zielt darauf ab, ein niedrigschwelliges Ausbildungsangebot in der Pflege vorzuhalten und gleichzeitig eine flächendeckende Ausbildungsvergütung zu ermöglichen, um die Attraktivität der Pflegeassistenzausbildung zu steigern. Daneben ist ein generalistische Ansatz der künftig Ausbildung erstrebenswert, um die Anschlussfähigkeit an die Pflegefachkraftausbildung zu gewährleisten.

### Betroffene Interessenbereiche (3)

---

Berufliche Bildung [alle RV hierzu]

Gesundheitsversorgung [alle RV hierzu]

Pflege [alle RV hierzu]